

## Profesores

● Señor director: Con alegría nos enteramos de que en la comitiva del viaje

presidencial -que tiene entre sus focos potenciar el desarrollo de la ciencia y la innovación-, van dos profesores destacados: Paula Miranda, profesora encargada de la Escuela Rural Río Blanco de Coyhaique; y Claudio Miranda, profesor del Liceo Industrial de Recoleta, ambos docentes que pertenecen a comunidades educativas que creen y trabajan por la aplicación del conocimiento científico en las aulas.

Celebro la iniciativa del Presidente y de la Ministra de Ciencias por hacer explícito y visible en este viaje que no es posible pensar una estrategia de ciencias, tecnología, conocimiento e innovación sin considerar el rol fundamental de la educación desde la temprana infancia en fomentar este ámbito del conocimiento y estas competencias. En esto, la labor que cumplen los profesores, educadores y líderes educativos en motivar a sus estudiantes en torno al conocimiento, el papel de las ciencias y la innovación para el desarrollo del país en quienes constituyan las futuras generaciones de chilenos y chilenas.

*Verónica Cabezas, directora ejecutiva de Elige Educar y ex consejera del Consejo Nacional de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación para el Desarrollo (CTCI)*